
ПРОТОКОЛ № 1 
 

заседания Совета по развитию предпринимательства при Хойникском 
районом исполнительном комитете 

 
26.03.2024 г.                                                                                  г. Хойники                       
11.00  
 

В заседании Совета участвуют: 
  

Ивкова  

Елена Михайловна 

заместитель председателя райисполкома,  

председатель Совета 
Гаращенко 

Алексей Михайлович 

главный специалист отдела экономики 

райисполкома, секретарь Совета 

Демченко 

Татьяна Геннадьевна 

начальник отдела экономики райисполкома  

Рудобелец 

Юлия Эдуардовна 

начальник землеустроительной службы 

райисполкома 

Акуленко 

Иван Михайлович 

начальник отдела архитектуры и 

строительства райисполкома 

Борисенко  

Дмитрий Олегович 

учредитель ООО «СПЕЦСлавия» 

Ермоленко Вадим 

Александрович 

учредитель ЧТУП «Влавади» 

Жевняк 

Людмила Владимировна 

учредитель ООО «Хойникские ремесла» 

Кзикян 

АрамаисКарапетович 

учредитель ЧТУП «Кзикян А.К.» 

Назаренко  

Светлана Николаевна 

индивидуальный предприниматель 

Тишкевич 

Оксана Ивановна 

индивидуальный предприниматель 

 

1. Презентация дорожных карт по продвижению бизнеса на 

маркетплейсах и социальных медиа. 

СЛУШАЛИ: Лаборатория ПРООН. 

 - о состоянии предпринимателдьства на территории Хойникского 

района, о планах и задачах по развитию предпринимательства, о 

доведенном задании по созданию новых малых и средних предприятий 

на территории Хойникского района 

  

 



2. Опыт работы на маркетплейсе Ozon, Emoll. 

СЛУШАЛИ: Евгений Шевко (ООО «Кофейный барон») 

3. Опыт работы на маркетплейсе Deal.by 

СЛУШАЛИ: Алина Заяц (самозанятая), Сергей Борозна (КФХ «Ягодная 

корзинка») 

4. Опыт работы на маркетплейсе Wildberries 

СЛУШАЛИ: Сергей Ромук (ООО «Лидская Бэби академия») 

5. Что влияет на успешностиь продаж на маркетплейсах 

СЛУШАЛИ: Валерий Астрейко (эксперт-консультант г. Минск) 

6.Продвижение бизнеса в социальных медия (опыт работы с 

Instagram). 

СЛУШАЛИ: Мила Малая (самозанятая) 

7. Доступный цифровой сервис в помощь предпринимателям 

«Хойники в одном приложении». 

СЛУШАЛИ: Дмитрий Белявский (РУП «Белтелеком») 

8. О преимуществах приобретения неиспользуемых объектов 

государственной собственности 

СЛУШАЛИ: Демченко Т.Г., начальника отдела экономики 

райисполкома: 
Демченко Т.Г. сообщила о всех преимуществах приобретения 

неиспользуемых объектов государственной собственности для субъектов 

хозяйствования, о всех имеющихся неиспользуемых объектах 

государственной собственности, расположенных на территории Хойникского 

района, подлежащих продаже. 

9. О предложениях по работе с Гомельским отделением 

Белорусской торгово-промышленной палаты 

СЛУШАЛИ: Гурская И. (Гомельское отделение БелТПП), Богданец И. 

(частное учреждение «Территория развития – 21 век»)  

 

 

РЕШИЛИ:  

1.Принять к сведению указанную информацию 
 

2. Разместить презентации на сайте Хойникского районного 

исполнительного комитета и средствах массовой информации. 

 

Голосовали: 



«За» - 10 

«Против» – 0 

«Воздержался» - 0 

 

Заместитель  

председателя райисполкома, 

председатель Совета                                                             Е.М. Ивкова 

 

 

Секретарь Совета                                                                 А.М. Гаращенко 


